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Antrag-Nr. VII-A-10376 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
CDU-Fraktion 
 
 

Stammbaum: 
 

VII-A-10376 CDU-Fraktion 
 

Betreff: 
Prüfung Aufhebung der Umweltzone in Leipzig 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung  Verweisung in die 
Gremien 

FA Umwelt, Klima und Ordnung  Vorberatung 

 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Oberbürgermeister solle prüfen,  

1. ob die 2011 eingeführte Umweltzone für die Stadt Leipzig noch sinnvoll erscheint, 
insbesondere weil sich die Luftqualität laut Aussagen des Amtes für Umweltschutz und dem 
Dashboard “Luftqualität in Leipzig” deutlich verbessert habe. So würden die Feinstaubwerte an 
allen Messstationen unterhalb des gesetzlichen Grenzwertes liegen.  
2. ob der personelle und organisatorische Aufwand, zur ordnungsrechtlichen Durchsetzung der 
Umweltzone und Erteilung von Ausnahmegenehmigungen, noch im Verhältnis steht zur 2011 
formulierten Zielstellung.  
3. welche Schritte für die Einleitung der Aufhebung der Umweltzone in Leipzig einzuleiten 
wären.  

 
 
Sachverhalt 
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Anlage/n 
Keine 
 


